

Cruz Roja inicia campaña para concienciar sobre donación de sangre en Angol

En las próximas semanas estarán recorriendo establecimientos educacionales, institutos y organizaciones diversas para crear una base de datos de donantes voluntarios

Nanette Andrade

El subdirector de comunicaciones de la Cruz Roja de Angol, Rafael O’Ryan, informó en conferencia de prensa que iniciarán una campaña de concienciación de donación de sangre altruista, esto en el marco de la conmemoración del Día Internacional del Donante de Sangre Altruista, que será el próximo 14 de junio.

Al respecto puntualizó que “la finalidad de esto es que en la comunidad de Angol, podamos tener mayor cantidad de donantes de sangre que de forma voluntaria quieran donar. En Chile la donación de sangre altruista está por muy debajo incluso de los parámetros internacionales, llegando un poco más de un 30%. Entonces lo ideal es que aquí en Angol por lo menos la donación de sangre vaya aumentan-

do en ese sentido”.

La intención de la campaña, más que la donación inmediata de sangre, es formar una base de datos de personas que quieran ser donantes de sangre o que quieran donar para ir en ayuda del banco de sangre del Hospital de Angol.

Especificó O’Ryan que “hay grupos sanguíneos que son menos frecuentes o que son poco comunes, pero en realidad cuando se hace la clasificación, se hace clasificación ABO, y ahí el banco de sangre junto con los profesionales del banco hacen ya otras clasificaciones más de pruebas de compatibilidad y otras pruebas para poder transfundir”.

En el mismo orden de ideas, Ruth Castillo Gardiel, directora de salud, acotó que “vamos a hacer varias actividades. La primera actividad es el punto de prensa que estamos dando hoy día, con eso le damos el vamos para avi-



sarle a la comunidad lo que estamos haciendo a cuando nos vean en la calle, nos reciban, vamos a alguna parte, ellos sepan lo que andamos haciendo. La segunda actividad que tenemos es visitar a las empresas de Angol para captar donantes, también a los liceos, a las instituciones y a los institutos y universidades”.

Destacó Castillo que las personas que deseen formar parte de esta base de

datos de donantes altruistas o voluntarios, pueden inscribirse al momento en que los voluntarios de la Cruz Roja, van a entregar la información a las instituciones o a los institutos. Pero igual pueden acudir a inscribirse en la filial de Angol ubicada en calle Lautaro, “porque durante todos los días existen voluntarias de turno, por lo tanto ellas van a estar preparadas para recibir a cualquiera y anotar”.

Por su parte, la encargada de juventud Daniela Echaíz, agregó que “con los voluntarios de juventud vamos en las semanas siguientes del mes de junio, a recorrer diferentes establecimientos de enseñanza media para entregarles a los jóvenes, especialmente a los jóvenes de cuartos medios, información relevante sobre la donación de sangre, como los requisitos para donar sangre y los beneficios de esta”.